

Stellungnahme CDU-Fraktion GR 20.07.16 TOP 4 Behinderten-
Beauftragte/r

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die CDU-Fraktion ist der einhelligen Meinung, dass das neu zu schaffende Amt des/der ehrenamtlichen Behindertenbeauftragten Schwetzingen sehr gut zu Gesicht steht! Trotz aller erkennbaren Anstrengungen in den letzten Jahren gibt es in unserer Stadt noch immer Bereiche, die für Menschen mit Behinderungen eine Hürde darstellen. Diese zumindest Schritt für Schritt abzubauen, wird vermutlich eine Daueraufgabe sein.

Deshalb freuen wir uns besonders, dass mit Stefan Krusche ein Mann für dieses Amt gewonnen werden konnte, der sich schon seit vielen Jahren kompetent und mit viel Herzblut für Menschen mit Behinderung einsetzt und diese Aufgabe des Behindertenbeauftragten praktisch nahtlos und ohne Einarbeitung angehen kann!

Wir stimmen sehr gerne zu!

Dr. Jürgen Sommer